

# *Primer ministro de Vietnam recibe al ministro cubano de Justicia*

---



**Primer ministro de Vietnam recibe al ministro de Justicia de Cuba**

Hanoi, 16 junio (RHC) El primer ministro de Vietnam, Pham Minh Chinh, recibió hoy en Hanoi al ministro de Justicia de Cuba, Oscar Manuel Silvera Martínez, quien se encuentra de visita de trabajo en el país.

En el encuentro, Minh Chinh resaltó las relaciones de amistad especial y la cooperación multifacética entre los dos países, y afirmó que Vietnam hará todo lo posible para apoyar a Cuba.

Minh Chinh recordó que recientemente Vietnam acordó respaldar a Cuba en dos proyectos en el campo de la agricultura y, según reseñó la agencia de noticias VNA, pidió que las dos partes se coordinen para garantizar su implementación efectiva.

El jefe de Gobierno felicitó los resultados de la reunión entre los ministros de Justicia de ambos países y saludó la propuesta formulada por el Ministerio de Justicia de Vietnam sobre desarrollar un proyecto de asistencia técnica a su par cubano en la confección de leyes que atiendan las necesidades para la materialización de la Constitución de 2019.

Afirmó que Vietnam está dispuesto a compartir con la parte cubana sus experiencias del proceso de renovación, incluido el trabajo de elaboración y perfeccionamiento del sistema legal y la reforma del Poder Judicial.

El primer ministro solicitó que Cuba ofrezca condiciones óptimas para las inversiones vietnamitas allí, y que ambas partes coordinen estrechamente la celebración del 50 aniversario de la visita del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a la zona liberada de Vietnam del Sur.

Silvera, por su parte, manifestó el deseo de que Vietnam apoye a Cuba en el desarrollo legal y judicial, especialmente en los campos de la aplicación de tecnologías de la información, la transformación digital y la formación de recursos humanos.

Antes del encuentro con Minh Chinh, el ministro cubano de Justicia sostuvo conversaciones oficiales con su par Le Thanh Long, quien reiteró el agradecimiento de su país al Partido Comunista, Estado y pueblo cubanos por su solidaridad y apoyo desinteresado y valioso a la causa de la liberación nacional de Vietnam.

La relación entre ambos Ministerios de Justicia es de solidaridad y hermandad, expresó Silvera durante las conversaciones, en las que se comprometió a aportar lo mejor de sí para impulsar a un nivel superior estos nexos.

Thanh Long y Silvera visitaron la Sala Tradicional del Ministerio de Justicia de Vietnam y ofrecieron incienso en memoria del presidente Ho Chi Minh.

De acuerdo con el programa de este viernes, la delegación de juristas cubanos sostendrá un encuentro con directivos de la Federación de Abogados de Vietnam y conocerá la Universidad de Derecho de Hanoi, entre otras actividades. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325702-primer-ministro-de-vietnam-recibe-al-ministro-cubano-de-justicia>



**Radio Habana Cuba**